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委員および一般からの意見 
 

① 委員からの流域委員会の審議に関するご意見、ご指摘（2001/10/29～2001/11/21） 

 委員からのご意見、ご指摘はありませんでした。 

 

 

②一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2001/10/29～2001/11/21） 

№ 
発言者 

所属等 

傍聴 

希望 

受
取
日 

内  容 

1 大阪自然環

境保全協会

岡秀郎氏 

× 

 

11/15 

 

 

 

 

 

 

(11/21) 

大阪自然環境保全協会事務局長の岡秀郎です。 

 私は第３回淀川部会で発言し、淀川河川公園基本計画・事業計画（事業費も

含めて）の提出を要請しましたが、いまだに提出されていません。どういうこ

となのでしょうか。 

 一般の意見を受け入れるという姿勢を謳っておきながら、対応ができていな

い。もっと真摯に対応して頂きたい。 

 

→第３回猪名川部会（現地視察）の資料閲覧のために、岡氏が庶務におみえに

なったので、その際に下記の事項をお伝えしました。 

・第３回淀川部会で河川管理者が｢淀川河川公園の基本構想は現在見直し中

であり、フォローアップ委員会が開催されている。その経過については随

時流域委員会に情報公開したい｣と発言していること 

・第８回淀川部会では、フォローアップ委員会の提言が資料として配付され

たこと 

 

淀川水系流域委員会 
第９回淀川部会（H13.11.26） 

参考資料２ 


